



SOCIAL PROJECT AWARDS

und der Ausblick für 2023

Social Project Awards – and outlook 2023



Liebe „Social-Projects-Interessierte“,

wie gewohnt werdet ihr mit dieser Ausgabe des MAG mit den News zu den Social Projects beim VDWS versorgt. Im letzten Jahr haben insgesamt 11 Projekte stattgefunden: Alle aufs Board, DeafVentures, Kommando Störtebeker in Kooperation mit der Caritas, Nature Activity Camp, Onko Kids, Pink Paddler, Sit up Paddling, Spaß beim Windsurfen am Meer, SUP-Inklusion-Level-3-Ausbildung, Watermandays und Wave 4 life.

Damit ist unsere Idee weiterhin super weitergetragen worden! Alle Berichte aus 2022 – und natürlich auch aus den Jahren davor – findet ihr auf unserer Website unter <https://www.vdws-social-projects.de/projekte/>. Schaut dort gern mal rein, es lohnt sich!

Auch in unserem siebten Jahr wurden drei VDWS Social Projects Awards vergeben!

Die neuen Bewertungskriterien legten dabei den Schwerpunkt auf Veranstaltungen, die nachhaltig angelegt sind und regelmäßig stattfinden. Ein Ziel war dabei, dass perspektivisch Ausbildungen daraus entstehen können!

Folgende Projekte zeichnen sich dadurch besonders aus:

Dear “Social projects enthusiasts”

As usual, you will get an update regarding the NEWS about the Social Projects at the VDWS.

Last year we had a total of 11 projects: Alle aufs Board, Deafventures, Kommando Störtebeker in cooperation with Caritas, Nature Activity Camp, Onko Kids, Pink Paddler, Sit up Paddling, Spaß beim Windsurfen am Meer, SUP-Inklusion-Level 3 training, Watermandays and Wave 4 Live.

Thanks to this, our idea has continued to spread! All articles from 2022 – and of course from the years before – can be found on our website at <https://www.vdws-social-projects.de/projekte/>. Take a look, it's worth it!

We are in the 7th year of our project, and we have again awarded three VDWS Social Projects!

The new evaluation criteria focused on events that are sustainable and take place regularly. One of the objectives was that they may be developed into training courses in the future! The following projects clearly stood out:

1. Platz | First place:

„SUP-Inklusion-Level-3-Ausbildung“

"SUP-Inklusion-Level 3 training"



<https://www.vdws-social-projects.de/projekte/archiv/sup-inklusion-eine-ausbildung-beim-vdws/>



2. Platz | Second place: „Spaß beim Windsurfen am Meer“

<https://www.vdws-social-projects.de/projekte/archiv/spa%C3%9F-beim-windsurfen-am-meer/>



3. Platz | Third place: „Kommando Störtebeker in Kooperation mit der Caritas“

<https://www.vdws-social-projects.de/projekte/archiv/kommando-st%C3%B6rtebeker/>





Die Initiatoren haben mit dem Social Projects Award jeweils eine Spende in Höhe von 500 bis 1000 Euro erhalten, um die Weiterführung der Projekte zu unterstützen!

Auch allen Mitwirkenden und allen anderen Bewerber:innen: Vielen Dank für euer besonderes Engagement!

Endlich konnten wir die Social Projects auch wieder auf der Boot in Düsseldorf präsentieren, Adrian Wachendorf war als einer der Initiatoren vor Ort und konnte zusammen mit Florian Krämer stellvertretend für alle Projekte die Werbetrommel rühren und dabei über das Thema der Social Projects beim VDWS philosophieren:

<https://www.vdws-social-projects.de/social-award/>

Ausblick für 2023

Auch 2023 können alle Initiatoren, die schon am Start sind – aber natürlich auch NEUE – sehr gern wieder bei den Social Projects dabei sein und wie gewohnt bei Vorlage einer schönen Ausschreibung beim Verband Grundschein-Pakete und kleine Gimmicks für ihre Teilnehmer:innen beantragen. Alles wie gehabt: Gebt mir mit euren Projekten bitte bis 15. April 2023 Bescheid und sendet eure Projektbeschreibungen ein.

Was den Award angeht, möchten wir in 2023 den Schwerpunkt wieder auf die Nachhaltigkeit der Projekte legen. Wir sind gespannt, mit welchen Projektideen ihr dieses Jahr auf uns zukommt!

Meldet euch, wenn ihr irgendwelche Fragen oder Anregungen habt, gern bei Florian unter fkraemer@vdws.de

The project leaders each received a donation of 500 to 1000 Euros to support the continuation of the projects!

*To all participants and candidates:
Thank you for your great commitment!!*

Finally we could again present the Social Projects at the boat show in Düsseldorf, Adrian Wachendorf, one of the initiators, was on site and together with Florian Krämer drummed up the business on behalf of all projects and reflect on social projects at the VDWS:

<https://www.vdws-social-projects.de/social-award/>

Outlook 2023:

In 2023 too, all current project leaders – but of course also NEW ones – are very welcome to participate in the social projects. As usual, if you submit a nice “tender”, you can apply for basic licence packages and small gimmicks for the participants. All as before: Please let me know about your projects by 15th April 2023 and send in your project description.

Regarding the Award, we would like to focus again on the sustainability of the projects. We are excited to see what project ideas you come up with this year!

*Please contact me should you have any questions or ideas:
fkraemer@vdws.de*